

Nota de prensa

Sevilla, 28 de junio de 2023

Helvetia Seguros continuará como patrocinador principal del Club Bádminton Arjonilla durante la temporada 2023-2024

La aseguradora ha renovado por un año más el acuerdo de patrocinio que mantiene con el club jienense, que compite en la máxima categoría del bádminton nacional.

Helvetia Seguros seguirá siendo, por sexto año consecutivo, el patrocinador principal del Club Balonmano Arjonilla, tras renovar su acuerdo de patrocinio por una temporada más.

El Club Bádminton Arjonilla es uno de los clubes más relevantes del bádminton nacional. Actualmente compite en la Liga División de Honor y cuenta con algunos de los jugadores más destacados de España. Además, desde hace años destaca por fomentar la práctica de este deporte entre los más jóvenes a través de su escuela deportiva.

Francisco Astola, responsable de Clientes y Mercado de Helvetia Seguros, destaca que, con la renovación de este acuerdo, "nuestra compañía demuestra su compromiso con deportes como el bádminton, que no gozan de tanta visibilidad en los medios de comunicación, pero que cada día ganan más adeptos en nuestro país. Y el Club Bádminton Arjonilla es un club cargado de valores que está ayudando decisivamente a que esta disciplina deportiva llegue a los más jóvenes gracias a su escuela deportiva".

Por su parte, María José Segado, presidenta del club jienense asegura que es "una gran satisfacción contar con la confianza de Helvetia Seguros como patrocinador una temporada más, ya que eso nos permitirá seguir creciendo y dar mayor visibilidad a este deporte".

En virtud del convenio firmado, la imagen de Helvetia Seguros continuará estando presente en el pabellón del club, en los medios de comunicación y en la equipación oficial y de entrenamiento que de los jugadores del primer equipo.

Para más información pueden contactar con:

Helvetia Seguros
Carmen Caballero
Responsable de Comunicación y Sostenibilidad
Teléfono: 954 593 280
carmen.caballero@helvetia.es
www.helvetia.es

Sobre el Grupo Helvetia

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto, así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, comprendiendo Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.097 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 614,4 millones de francos suizos en el ejercicio 2022. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.